

2018年度  
マンスリーレポート No. 39

6月6日、第1回クリニカルスキル・トレーニングセンター会議を開催した。片山と江上事務部長が準備し、センター細則・委員・施設・利用状況が報告され、活動方針・運営会議設置・利用手続・機器管理・予算が審議された。活発で有意義な意見交換が行われた。

6月11日、安達が医学教育分野別評価 評価者養成ワークショップ(東京)に参加した。

6月12日、安達がM6卒業試験委員会の卒試問題ブラッシュアップ(4時間)に参加した。

6月12日、山田が疼痛治療セミナーin 門司で「頸部痛・腰痛の治療」を講演した。

6月14日、医学教育研究センター年次報告(2017年度)が完成し、関係部署に配布した。

6月20日、医学教育特別講演会としてハワイ大学外科 町 淳二教授の「米国式医学教育」(Hawaii Medical Education Program, HMEP)が開催された(主催は外科学 赤木由人教授)

6月25日、安達が日本医学教育評価機構の平成30年度 定時社員総会に出席した。

6月25日、柏木が電子シラバス機能拡張のための業者説明会(第1回)を行った。

6月26日、センター会議の持ち回り審議を行い、国際交流部門の設置を承認した。

6月27日、柏木が電子シラバス機能拡張のための業者説明会(第2回)を行った。

6月28日、医学教育研究センターのニュースレター(第28号)を発行した。

6月29日、山田が運動器疼痛マネジメント(福岡)で「脊椎疾患の病態から考える疼痛治療アルゴリズム」を講演した。

6月30日、山田が日本リハビリテーション医学会第55回学術集会(福岡)で「運動器慢性疼痛に対する治療戦略～フレイルとロコモの観点から～」を講演した。

\*クリニカルスキル・トレーニングセンターで開催されたイベントは次のとおり。

6月2日、院内認定クリティカルケアコース演習(看護部)

6月9日、院内認定IVナースインストラクターコース演習(看護部)

6月16日、ファミリーキッズセミナー(外科学)

6月16日、院内認定クリティカルケアコース演習(看護部)

6月16日、院内認定クリティカルケアコース演習(看護部)

6月17日、院内認定IVナースインストラクターコース演習(看護部)

6月23日、院内認定IVナースインストラクターコース演習(看護部)

6月25日、がん化学療法看護分野講義(認定看護師教育センター)

6月28日、自己啓発セミナー(一次救命処置)(救急看護認定看護師)

6月30日、院内認定クリティカルケアコース演習(看護部)

文責：安達洋祐